



ばらぐみだより



発行日 R8.1.1

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

子どもたちの元気な声や挨拶とともに、新しい年がスタートしました。今年も笑顔で楽しい一年になるようにしていきたいと思います。

先月は「表現することを楽しむ」をねらいに過ごしてきました。運動会では「現代版さるかにがっせん」に登場する元気いっぱいなサルを遊戯を通して表現しました。音楽を流して身体を動かすことを友だち同士で楽しむ姿は増えてきましたが、まだみんなの前で名前等を声にして発表することは恥ずかしいようで声が小さかったり、体をモジモジさせて声に出せない様子もありました。そこでまずは友達の前に出て発表をすることから始めていきました。最初の頃は恥ずかしさで声が小さくなってしまう子が多くいましたが、保育者が声の大きさの出し方の手本を見せることで子どもたちも緊張や恥ずかしくても大きな声で発表する姿が見られるようになってきました。繰り返し行うことで舞台の上でも大きな声で発表することが出来るようになってきています。また出来た時は褒めて自信へと繋げています。今後も発表会に向けて、子どもたち同士で踊ったり大きな声で表現することなどを楽しんでいきたいと思います。



- ・《今月のねらい》・セリフを言えるようにする。
- ・《今月の活動》・体育指導・表現遊び・運動遊び・散歩・製作（ハサミ、折り紙）

